

## **Hallo liebe KiGaLo Kinder!**

Könnt ihr euch noch an uns erinnern? Wir sind es: Bibi, Marie France, Maurine, Mandy, Alina und Nadine.

Uns geht es gut, wir hoffen ihr seid auch alle gesund und munter.

Wir hoffen ihr erlebt super tolle Sachen mit euren Eltern.

Geht viel nach draußen an die frische Luft und spielt, lauft und baut dort etwas Schönes, genau wie im Kindergarten.

Macht eine tolle Fahrradtour mit euren Eltern und geht schauen, wo schon die Blumen wachsen.

Zuhause könnt ihr auch basteln. Im Internet finden eure Eltern ganz tolle Ideen. Stellt eure Bastelarbeiten ans Fenster, sodass eure Freunde oder Nachbarn eure Sachen bewundern können.

Sobald ihr wieder in den Kindergarten könnt, dürft ihr uns gerne zeigen, was ihr alles Tolles gebastelt habt.

Falls ihr eure Freunde zu sehr vermisst, fragt doch eure Mama oder euren Papa, ihnen eine Nachricht oder ein Video zu schicken.

Wenn dieser komische Virus uns endlich wieder in Ruhe lässt, sehen wir uns sicher bald wieder.

Denkt immer daran, schön regelmäßig eure Hände zu waschen und Abstand zu den Leuten zu halten.

Wir denken viel an euch und hoffen, es geht euch und eurer ganzen Familie gut.

Passt gut auf Papa und Mama auf und bleibt gesund.

Bibi, Marie France, Nadine, Maurine, Mandy und Alina